
Protokoll zur 9. SK–Sitzung Informatik vom 27.05.2020, 08:30 – 10:00h

Leitung: Ute Bormann

Anwesende:

HLs: Udo Frese

WiMis: Sabine Kuske 

Studierende: Enna Gerhard, Erik Michelson

Gäste: Christian Müller, Tim Ziemer,

Protokoll: Kerstin Bonnet 

TOPs

1. Feststellung der Tagesordnung

2. Genehmigung  des Protokolls vom 06.05.2020

3. Berichte

4. Bachelorprojekttag

5. Lehrevaluation SoSe 2020

6. ISI

7. Ausschreibung Studienkontenmittel

8. Lehrplanung WiSe 20/21

9. Überarbeitung der BPO/MPO Informatik

10. Verschiedenes

11. Terminplanung

1. Feststellung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird um den Punkt Vorstellung Bachelorprojekttag erweitert.

2. Genehmigung des Protokolls vom 06.05.2020

Das Protokoll vom 06.05.2020 wird genehmigt. Ein Tippfehler im Namen wird vor der 

Veröffentlichung auf den SIM-Seiten korrigiert.

3. Berichte

Ute berichtet, dass die Vorlesungszeit im SoSe 2020 am 17.07.2020 endet. Es bleibt somit bei der 

ursprünglichen Planung.

Auf der Studiendekane-Konferenz wurde besprochen, dass es kein Daten-Monitoring, d.h. keine 

Statistiken, zum Ende des Semesters geben wird durch die Umstellung des Systems auf CAMS.

Ferner wurde während der Konferenz diskutiert, ob es für internationale Studierende schwierig sein 

kann zum WiSe 20/21 zu starten, da viele Studierende eventuell wegen Corona kein Visum 

bekommen. Es soll wohl die Möglichkeit eines Fernsemesters geschaffen werden.



4. Bachelorprojekttag

Enna informiert die SK-Mitglieder, dass der Link zur Bachelorprokekttag-Seite steht, aber noch nicht 

alle Projekte sich aktiv beteiligt haben. Der Stichtag ist der 31.05.2020, der abzuwarten sei.

Ein Treffen der Projektbetreuer*innen der im WiSe 20/21 startenden Projekte ist für den 25.06.2020 

von Ute vorgesehen.

Ute berichtet in diesem Zusammenhang, dass sich noch nicht alle Masterprojekte in Stud.IP 

vorgestellt haben. Hier wird sie noch mal nachhaken. 

5. Lehrevaluation SoSe 2020

Mittlerweile gibt es einen Fragebogen von der Zentrale, der von allen Fachbereichen genutzt werden 

soll und der durch zusätzliche Fragen der Fachbereiche ergänzt werden kann.

Lisa Rademachers schriftliche Anmerkung, dass es keine Frage zur Gruppenarbeit gäbe, wird 

aufgenommen und die SK-Mitglieder beschließen einstimmig, die Frage, ob eine Gruppenarbeit 

stattfindet und wenn ja, ob sie besser läuft als im Präsenzsemester, aufzunehmen. 

Lars Siemer wird sich vertretungsweise um den Fragebogen der Informatik kümmern.

6. ISI

Das Programm der Informatik für die virtuelle ISI -Woche steht mit den Audio-Folien von Ute 

Bormann und der digitalen Vorlesung von Rainer Koschke. Es gibt verschiedene Überlegungen und 

Ideen seitens des StugA, etwas Zusätzliches anzubieten, aber noch keine konkreten Pläne. Probe-

Vorlesungen und/oder andere Veranstaltungen könnten parallel über den offiziellen Youtube-Kanal 

der Uni Bremen oder über Seafile hochgeladen werden.

7. Ausschreibung Studienkontenmittel

Die Ausschreibungsunterlagen sind vor der SK-Sitzung von Ute per E-Mail an die Mitglieder geschickt 

worden. Es erfolgt eine kurze Information zu dem Antrag.

8. Lehrplanung WiSe 20/21

Eventuell wird auch das WiSe 20/21 digital oder zum Teil digital angeboten werden. Demzufolge wird

es vermutlich auch eine digitale ESO geben. Ein Termin für ein digitales Zoom-Meeting zur 

Ideensammlung hinsichtlich der Gestaltung der Woche, zu dem auch die Stugen und Studienzentren 

eingeladen sind, steht noch nicht fest. 

Es gibt Überlegungen eventuell einige Veranstaltungen für Erstsemester in Präsenz stattfinden zu 

lassen, aber in jedem Fall ist es besser 2-gleisig zu planen, da es zu diesem Zeitpunkt nicht gesagt 

werden kann, ob Präsenzveranstaltungen möglich sein werden. Denkbar ist eine Präsenz auch für 

LVs, die auf Ressourcen der Uni angewiesen sind, wie z.B. Praktika. Ob es auch Präsenz von kleineren 

Veranstaltungen, wie z.B. Seminare oder Master-Veranstaltungen, geben kann, ist noch unklar.

Ein digitales Angebot in Zusammenarbeit mit dem StugA wäre für Studierende im ersten Semester 

wünschenswert, um ihnen den Start zu erleichtern und um Kommiliton*innen kennenzulernen.

Uni-Start Programmieren wird voraussichtlich digital stattfinden. Die genaue Umsetzung ist noch 

unklar, aber in jedem Fall werden dann mehr Tutor*innen benötigt.

Der Bedarf an Tutor*innen soll für alle Pflichtveranstaltungen durch Sabine Kuske nachgefragt 

werden.



9. Überarbeitung BPO/MPO Informatik

Die BPO/MPO geht nächste Woche in die Sitzung des Fachbereichsrats. Ute verschickt die 

Ordnungen an die SK-Mitglieder und bittet um Anmerkungen, wenn etwas auffällt.

Die Modulhandbücher werden von Ute zurzeit zusammengefasst.

Das Profil KIKR wird in AI umbenannt.

10. Verschiedenes

Enna berichtet, dass die Wahl zum Fachbereichsrat (FB 3) für Studierende stattfinden wird.

Virtuelle StugA-Sitzungen finden momentan eher unregelmäßig statt; dasselbe gilt für die 

Vollversammlungen der Stugist*innen.

 

11. Terminplanung

Die nächste SK-Sitzung findet am 01.07.2020 um 08:30 h statt.


